
Einige Ausschussmitglieder bemängeln eine fehlende bzw. unzureichende Begründung für 
die Notwendigkeit der Schaffung einer neuen Vollzeitstelle. 
Herr Holland schlägt vor, zunächst nur eine Halbtagsstelle zu schaffen mit der Möglichkeit, 
Stunden im Nachgang zu erhöhen, falls der Bedarf nach einer Vollzeitstelle sich bestätigt 
bzw. die bisherigen Stundenanteile nicht ausreichen. 
 
Herr Fricke bittet die Verwaltung um Einreichung einer Begründung zur Ratsversammlung 
aus der hervorgeht, warum eine Vollzeitstelle notwendig sein soll bzw. eine Teilzeitstelle 
nicht ausreichen soll. 


